

Jahresbericht der Plattform physikalischer Bodenschutz

Tätigkeiten im 2022

Die Arbeitsgruppe physikalischer Bodenschutz bietet eine Diskussionsplattform, an der sich alle interessierten BGS-Mitglieder beteiligen können. Dies wurde, auch wenn nur im geringen Masse, von einzelnen Mitgliedern genutzt. Im Zentrum standen Fragen zur Verwertung von Boden (Qualität, Kommunikation, Anforderungen Kantone).

Stellungnahmen

Die Plattform Bodenschutz hat im Jahr 2022 keine behördlichen Dokumente zur Stellungnahme erhalten.

Weitere Tätigkeiten

Teilnahme an den VBPhy-Sitzungen vom 30. März 2022 und vom 8. November 2022 als Stellvertretung der BGS.

Ausblick 2023

Die Plattform physikalischer Bodenschutz soll:

- den Austausch unter praktizierenden BBBs fördern (Evaluation Online-Forum, BBB-Veranstaltungen im Rahmen des vorhandenen Budgets unterstützen),
- als Anlaufstelle für BBBs bei Fragen zum physikalischen Bodenschutz dienen,
- Themen des Bodenschutzes aus Vollzug, Wissenschaft und Praxis diskutieren sowie
- Stellungnahmen basierend auf Inputs von BGS-Mitgliedern verfassen.

Kontakt: [Arbeitsgruppen - BGS \(soil.ch\)](https://www.soil.ch)

Chur, 17.01.2023

Maurus Fischer